

## Sponsorenlauf 2022

Die christliche Schule Visionja ist eine Privatschule, die vom Staat keine Unterstützung bekommt. Trotz grossem Engagement der Lehrer und Eltern, freiwilligen Helfern und Spendern ist es eine Herausforderung, finanziell selbsttragend zu sein.

Damit wir gemeinsam mit Ihnen dieses Ziel im 2022 erreichen, helfen uns unsere Schüler und Freunde mit, möglichst viele Runden zu laufen, damit das nötige Geld für Material, spezielle Projekte und Schulgeldreduktionen zusammenkommt.

**Am Samstag, 21. Mai 2022 um 9.30 Uhr geht es auf der Finnenbahn beim Sportzentrum Herisau los.**

Wir würden uns freuen, wenn auch Sie unsere Läufer anfeuern oder eine Bratwurst geniessen. Vielleicht haben Sie aber auch Lust auf einen Schwatz, um mehr über unsere Schule zu erfahren.

Über einen Besuch würden wir uns freuen und danken herzlich für Ihre Unterstützung.

---

### Weitere Infos zur Schule

- ❖ **Spielgruppe, Basisstufe, 3. – 6. Klasse**
- ❖ Unterricht nach dem Lehrplan des Kantons Appenzell Ausserhoden
- ❖ Lernbegleitung im Unterricht
- ❖ Integrative stufenübergreifende Förderung
- ❖ Mittagstisch

Die Visionja ist eine staatlich bewilligte Volksschule und bietet als Alternative zur öffentlichen Schule eine nachhaltige, christlich-biblisch ausgerichtete Ausbildung. Eltern werden aktiv in ihrer Kindererziehung unterstützt und Schülerinnen und Schüler in ihren persönlichen Neigungen und Fähigkeiten individuell gefördert.

Herzlich willkommen zu einem Informationsgespräch / Schnuppertag.

## Sponsorenlauf 2022

Die christliche Schule Visionja ist eine Privatschule, die vom Staat keine Unterstützung bekommt. Trotz grossem Engagement der Lehrer und Eltern, freiwilligen Helfern und Spendern ist es eine Herausforderung, finanziell selbsttragend zu sein.

Damit wir gemeinsam mit Ihnen dieses Ziel im 2022 erreichen, helfen uns unsere Schüler und Freunde mit, möglichst viele Runden zu laufen, damit das nötige Geld für Material, spezielle Projekte und Schulgeldreduktionen zusammenkommt.

**Am Samstag, 21. Mai 2022 um 9.30 Uhr geht es auf der Finnenbahn beim Sportzentrum Herisau los.**

Wir würden uns freuen, wenn auch Sie unsere Läufer anfeuern oder eine Bratwurst geniessen. Vielleicht haben Sie aber auch Lust auf einen Schwatz, um mehr über unsere Schule zu erfahren.

Über einen Besuch würden wir uns freuen und danken herzlich für Ihre Unterstützung.

---

### Weitere Infos zur Schule

- ❖ **Spielgruppe, Basisstufe, 3. – 6. Klasse**
- ❖ Unterricht nach dem Lehrplan des Kantons Appenzell Ausserhoden
- ❖ Lernbegleitung im Unterricht
- ❖ Integrative stufenübergreifende Förderung
- ❖ Mittagstisch

Die Visionja ist eine staatlich bewilligte Volksschule und bietet als Alternative zur öffentlichen Schule eine nachhaltige, christlich-biblisch ausgerichtete Ausbildung. Eltern werden aktiv in ihrer Kindererziehung unterstützt und Schülerinnen und Schüler in ihren persönlichen Neigungen und Fähigkeiten individuell gefördert.

Herzlich willkommen zu einem Informationsgespräch und / Schnuppertag.